

Continúa casi la mitad de Puerto Rico sin electricidad



San Juan, 30 dic (RHC) Alrededor del 55 por ciento de los habitantes de Puerto Rico cuentan con energía eléctrica, tras cien días del azote del huracán María.

La estatal Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) aseguró que poco más de la mitad de los abonados tiene luz después de proseguir la reparación de su sistema de fibra óptica que permite esa contabilidad.

Es la primera vez que la corporación pública especifica que se trata de clientes, porque siempre se refirió a generación de energía, lo que sembró confusión en momentos en que la casi totalidad del país permanecía a oscuras.

Se indicó que la generación alcanzada ahora es de aproximadamente 70 por ciento.

La AEE emitió una solicitud al Cuerpo de Ingenieros del Ejército de Estados Unidos para que aumente su capacidad de proveer la ayuda necesaria para acelerar la restauración del sistema eléctrico de la nación, lo cual ha causado una parálisis económica y el cierre de miles de pequeños negocios, como restaurantes.

El gobernante puertorriqueño Ricardo Rosselló Nevares aseguró que su gobierno trabajará para garantizar los recursos necesarios para completar este esfuerzo de restauración tras una devastación sin

precedentes.

Uno de los principales problemas que ha confrontado la corporación pública es la falta de material, incluidos los transformadores y los postes del tendido eléctrico para reemplazar a los que destruyó el fenómeno meteorológico a su paso por esa isla del Caribe. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151479-continua-casi-la-mitad-de-puerto-rico-sin-electricidad>



Radio Habana Cuba